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Событие годаСобытие года
Продолжается отбор участников XIX Всемирного 

фестиваля молодежи и студентов, который пройдет 

с 15 по 22 октября 2017 г. в Сочи. 

Участниками фестиваля могут стать россияне и гражда-

не иностранных государств в возрасте от 18 до 35 лет, про-

шедшие конкурсный отбор. В состав делегаций от субъектов 

Российской Федерации могут войти: лидеры молодежных 

НКО, молодые журналисты, молодые преподаватели вузов, 

творческая молодежь (музыканты, писатели, художники, 

режиссеры и др.), лидеры студенческого самоуправления, 

лидеры студенческих спортивных клубов, молодые ученые 

(общественные, экономические, гуманитарные естествен-

ные, технические науки), победители научных олимпиад 

и конкурсов. 

Результаты отбора станут известны до апреля. Для участников фестиваля – проезд, прожи-

вание, питание, доступ на все образовательные, культурные и спортивные площадки будут бес-

платными.

Подробная информация и регистрация – на сайте http://www.russia2017.com/
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Что такое дискуссион-

ный клуб, кто может стать 

его участником и как выби-

раются темы для обсужде-

ния? – об этом «Медвузовцу» 

рассказала Лилия Кавинов-

на Молькова, к.м.н., доцент 

кафедры поликлинической 

педиатрии:

– Дискуссионный клуб ра-

ботает с декабря 2015 года, 

состоялось три заседания. 

Нам хотелось предложить сту-

дентам что-то оригинальное – 

то, чего еще не было в акаде-

мии. Дискуссия – в буквальном 

переводе с латыни значит: ис-

следовать, обсуждать. Наша 

форма работы предполагает 

элемент групповых состяза-

ний, при этом команды фор-

мируются на основе профес-

сиональных интересов. Так 

участниками последнего засе-

дания, посвященного репро-

дуктивному здоровью детей, 

были будущие акушеры-гине-

кологи, урологи-андрологи, 

эндокринологи и врачи-педи-

атры (ведь 

участковые 

п е д и а т р ы 

наблюдают 

ребенка с мо-

мента рож-

дения; даже 

раньше – 

в поликли-

никах прак-

т и к у ю т с я 

д о р од о в ы е 

патронажи). 

В командах 

у нас пред-

с т а в л е н ы 

студенты, ор-

д и н а т о р ы , 

аспиранты. Преподаватели 

чаще всего выступают в роли 

наставников. К сожалению, 

коллеги с других кафедр 

не всегда в этом активны. 

Но у нас были случаи, когда 

студенты к нам приходили и 

говорили: давайте мы подгото-

вимся сами, без наставника. 

И готовились очень хорошо – 

это еще раз подчеркивает 

востребованность клуба.

– То есть не только педи-

атрический факультет участву-

ет в заседаниях?

– И лечебники участвуют, 

надеюсь, что со временем 

к нам присоединятся и сто-

матологи. В последний раз, 

например, у нас заявились 

две команды акушеров-гине-

кологов (с лечебного и с пе-

Клуб

О ЧЕМ ДИСКУССИЯ?О ЧЕМ ДИСКУССИЯ?

В середине декабря прошло третье заседание дискусси-

онного клуба, организованного кафедрой поликлинической 

педиатрии. На этот раз в его рамках состоялась междисципли-

нарная конференция студентов, молодых ученых и преподава-

телей «Репродуктивное здоровье: актуальные аспекты форми-

рования и профилактики нарушений». Но одними докладами 

мероприятие не ограничивалось. 

диатрического факультетов). 

В организационном плане 

это было сложнее, но отка-

зать мы не могли, раз студен-

ты захотели.

– Как проходит заседания 

дискуссионного клуба? Чем 

они отличаются от обычных 

научных конференций?

– Открывает наши заседа-

ния уже по традиции доклад 

председателя дискуссионного 

клуба – заслуженного деяте-

ля науки РФ, проф. Людмилы 

Алексеевны Ждановой. Она 

аргументирует актуальность 

выбранной темы, рассказы-

вает о существующих научных 

взглядах на проблему. Дальше 

начинается непосредствен-

но сам конкурс, состоящий 

из трех этапов.

Сначала – домашнее 

задание: взгляд команды 

на проблему с точки зрения 

своей специализации. При-

чем это не просто сообщение 

с трибуны. Мы используем 

все возможные средства до-

несения информации: до-

клады, песни, стихи, сценки. 

К слову, творческие способ-

ности очень важны для врача. 

В особенности для педиатра, 

ведь необходимо обеспечить 

оптимальное взаимодействие 

с пациентом: ребенка сна-

чала надо успокоить, войти 

в контакт, поговорить с ним 

на его уровне. Врач должен 

быть в определенной степени 

артистом. Поэтому творче-

ство у нас приветствуется.

Затем идет конкурс, свя-

занный с развенчанием ми-

фов. Особенно злободневно 

и актуально это было на са-

мом первом заседании клуба, 

когда дискуссия касалась при-

вивок, вакцинации. Но, как 

выясняется, хватает мифов 

и вокруг других медицинских 

проблем. На этом этапе кон-

курса активно выступают не 

только участники команд, но 

и болельщики, присутствую-

щие преподаватели. Здесь ва-

жен элемент экспромта, аргу-

менты формулируются по ходу 

дискуссии.

Следующий, финальный, 

конкурс имеет практико-при-

кладное значение. Напри-

мер, на последнем заседа-

нии, команды отрабатывали 

методы гигиенического обу-

чения и воспитания в аспек-

те охраны репродуктивного 

здоровья. И тоже все было 

достаточно интересно. Были 

представлены варианты про-

ведения классного часа, про-

светительские видеоролики, 

календарь формирования ре-

продуктивного здоровья. Ко-

манды приносили подготов-

ленные памятки, которые, 

в общем-то, вполне можно 

отдать в лечебно-профилак-

тические учреждения – они 

были выполнены на высоком 

уровне.

Таким образом, наш дис-

куссионный клуб объединяет 

в себе научную, практиче-

скую, образовательную и 

творческую компоненты. Важ-

но, что мероприятие получает-

ся междисциплинарным.

– А есть ли какой-то стимул 

у студентов (кроме интереса) 

участвовать в конкурсах?

– Им начисляются опреде-

ленные баллы к рейтингу, как 

участники конференции они 

получают дипломы. Предусмо-

трены у нас и небольшие по-

дарки – нам помогают в этом 

клиника семейной медицины 

«Медис», благотворительный 

фонд «Крылья». Но, думаю, 

что не менее важно и мораль-

ное поощрение – на сайте мы 

всегда указываем имена всех 

участников и победителей за-

седаний. Это вариант обще-

ственного признания. 

И еще надо отметить бес-

пристрастность членов на-

шего жюри. Мы приглашаем 

представителей департамента 

здравоохранения, препода-

вателей дру-

жественных 

вузов, руко-

в о д и т е л е й 

обществен -

ных организа-

ций. Все они, 

к слову, от-

мечают высо-

кий уровень 

нашего меро-

приятия и не 

отказывают-

ся от предло-

жения прийти 

снова. 

– Как 

часто прохо-

дят заседания клуба, и когда 

ждать следующее?

– Раз в полгода. Студенты 

начинают готовиться где-то за 

месяц. Мы никого не принуж-

даем – просто предлагаем. 

В команде от пяти до семи 

человек. Мы стремимся, чтоб 

в каждой были учащиеся раз-

ных курсов. Но возраст роли 

не играет. Например, в по-

следний раз команда, состо-

ящая из студентов «обошла» 

команду клинических ордина-

торов.

Следующее заседание клу-

ба ориентировочно намечено 

на май. Тематика  – часто 

болеющие дети. Проблема 

серьезная, и она тоже носит 

междисциплинарный харак-

тер. Приглашаем!

БОЛЬШИЕ НАДЕЖДЫ

Среди лауреатов городско-

го конкурса «Большие надеж-

ды» – пятикурсница лечебного 

факультета Анна Киселева. Она 

стала победителем в номинации 

«За успехи в организации обще-

ственной жизни студентов выс-

ших учебных заведений (вузов) 

и колледжей». 

Анна несколько лет занима-

ется добровольческой деятельно-

стью, возглавляла комиссию по 

развитию волонтёрского движе-

ния в ИвГМА. В настоящее вре-

мя Анна исполняет обязанности 

председателя Совета студентов. 

Поздравляем!

Конкурс Фестиваль

На заседании ученого совета 24 января были рассмо-

трены следующие вопросы: утверждение плана финансово-

хозяйственной деятельности академии на 2017 год и отчет 

о его исполнении за 2016 год; отчет о работе ученого совета 

академии за 2016 год и выполнении его решений.

Прошли выборы заведующих кафедрами. Совет поддер-

жал кандидатуры д.м.н, доц. Е.Ж. Покровского (кафедра 

госпитальной хирургии) и д.м.н., проф. А.И. Стрельникова 

(кафедра факультетской хирургии и урологии).

Так же членам совета был представлен новый прорек-

тор по последипломному образованию и клинической работе. 

Приказом ректора на эту должность назначен к.м.н., доц. 

В.В. Полозов. 

Ученый совет

Трудоустройство

Признание

Акция

НА РАБОТУ – В РАЙОНЫ
В январе на лечебном факультете прошла встреча 

шестикурсников с директором Департамента здравоох-

ранения Ивановской области. Светлана Романчук при-

гласила будущих выпускников на работу участковыми 

терапевтами в муниципалитеты.

Студентам рассказали о программах поддержки моло-

дых специалистов. Большинство местных администраций 

сегодня готовы предоставить переехавшим жилье (осо-

бенно это касается сельской местности), помочь с устрой-

ством детей в дошкольные учреждения.

«В настоящий момент потребность региона составля-

ет 68 врачей, они нужны во всех муниципалитетах, – уточ-

нила Светлана Романчук. – Так, 32 человека требуются 

медучреждениям Иванова и Кохмы».

Как стало известно, по итогам прошедшей встречи 

двое выпускников решили трудоустроиться врачами в 

Фурмановский и Шуйский районы. На ближайшее время 

запланировано еще одно собрание выпускников, куда 

пригласят глав муниципальных районов для подробного 

обсуждения всех мер поддержки и муниципальных льгот.

ДОБРОВОЛЕЦ ГОДА
Ивановская государственная медицинская акаде-

мия стала лауреатом региональной общественной награ-

ды в области добровольчества «Доброволец года-2016» 

в номинации «Добровольчество в образовательных уч-

реждениях», а волонтерское движение «Кардиогвардия» – 

лауреатом в номинации «Лучшая общественная органи-

зация».

Результаты были подведены 28 декабря 2016 года 

в рамках  первой Ассамблеи молодежи и спорта. Приятно 

отметить, что помимо этих наград комитет молодежной 

политики, физической культуры и спорта администрации 

г. Иваново отметил персональными благодарностями 

студентов лечебного факультета ИвГМА: Надежду Сте-

панову (6 курс), Анну Малкову (4 курс), Алёну Зайцеву 

(4 курс), Анну Киселеву (5 курс), Карину Григорян (5 курс), 

Леонида Маяковского (6 курс) за содействие в реализа-

ции молодежной политики на территории города Иваново 

в 2016 году.

ВОЛШЕБСТВО СВЕРШИЛОСЬ
В конце декабря завершилась акция «Волшебники 

в белых халатах»! Хочется сказать огромное спасибо 

каждому, кто принял участие и сделал доброе дело. Вме-

сте мы, объединившись, показали своё неравнодушие 

к людям, которым по разным причинам необходима под-

держка и опора. 

Особую благодарность хочется выразить профкому 

студентов и сотрудников ИвГМА за участие в акции: была 

организована благотворительная ярмарка, в ходе кото-

рой удалось собрать 9000 рублей. На эти деньги закупле-

ны средства личной гигиены для специализированного 

дома ребёнка и детской городской больницы № 1.

В сборе подарков приняли участие студенты следую-

щих групп: 

1 курс: 1 леч, 2 леч, 6 леч, 8 леч, 9 леч, 3 пед, 8 пед, 

14 пед, 1 стомат; 

2 курс: 1 пед, 2 пед,3 пед, 7 пед; 

3 курс: 11 леч, 14 леч, 7 пед, 9 пед; 

4 курс: 4 леч, 12 леч, 14 леч, 16 леч; 

5 курс: 2 леч, 9 леч, 10 леч, 18 леч, 3 пед, 5 пед, 

10 пед;

6 курс: 14 леч. 

А также: Юрова Алина, ординатор 2 года кафедры пе-

диатрии и неонатологии ИПО. 

Еще до Нового года все подарки были переданы 

в ОБУЗ «Детская городская клиническая больница № 1», 

ГУЗ «Специализированный дом ребёнка», а также детям – 

подопечным волонтёрского проекта «Солнечные друзья». 

Отчёт о собранных средствах представлен на сайте 

академии. 

Огромное вам спасибо!

Анна КИСЕЛЕВА, 

и.о. председателя Совета студентов ИвГМА
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Ко мне не раз обращались 

наши преподаватели с вопросом: 

«Почему я больше не веду рубри-

ку "Уроки русского", которую 

вела много лет подряд в нашей 

газете "Медвузовец"».

Окончательное решение о 

возобновлении данной рубрики 

пришло ко мне, когда на мои во-

просы о значении фразеологиз-

мов на занятиях по русскому язы-

ку и культуре речи, наши студенты 

всерьез дали мне следующие отве-

ты: Содом и Гоморра – влюбленная 

парочка; Сирота казанская – оди-

нокая/бедная девочка; Проглотить 

аршин – много съесть, еще вари-

ант: быть очень голодным; Прока-

тить на вороных – поехать быстро, 

быстро прокатить, еще вариант: 

эффектно появиться; Питаться 

акридами и диким медом – питать-

ся изысканными блюдами; Синий 

чулок – невзрачный человек, еще 

вариант: плохо себя чувствовать; 

Мамаево побоище – что-то напо-

добие детской драки; Колосс на 

глиняных ногах – высокий, еще ва-

риант: устойчивый (кстати, ни один 

из студентов не написал этот фра-

зеологизм с двумя буквами «с»); 

Варфоломеевская ночь – хорошо 

провести ночь.
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Учредитель газеты – ИвГМА

Адрес редакции: 153012, г. Иваново, Шереметевский пр., 8, к. 217

E-mail: medvuzovec@isma.ivanovo.ru

Отпечатано в типографии «ПресСто»

153025, г. Иваново, ул. Дзержинского, 39, строение 8

Газета выходит 1 раз в месяц. Тираж 500 экз.
Редактор ГОЛУБЕВ Н.А.

Уроки русского

Как не сесть в галошу?

Мамаево побоище, или Детская дракаМамаево побоище, или Детская драка
Наверное, вы думаете, что 

все эти объяснения дал один сту-

дент? Вовсе нет. Это варианты 

разных студентов. В большинстве 

своем они писали: «Не знаю».

Что же обозначают данные 

фразеологизмы?

МАМАЕВО ПОБОИЩЕ – круп-

ная ссора, драка; беспорядок, 

разгром.

По имени татарского хана 

Мамая, совершившего в 14 веке 

опустошительное нашествие 

на Русь и разгромленного русски-

ми в Куликовской битве (1380 г.).

КАЗАНСКАЯ (казанский) СИ-

РОТА – человек, прикидываю-

щийся несчастным, обиженным, 

беспомощным и т.п., чтобы разжа-

лобить кого-либо.

Первоначально: о татарских 

мирзах (князьях), старавших-

ся после покорения Казанского 

царства русскими (во времена

Ивана Грозного) жалобами 

на свою горькую участь получить 

от русских царей всевозможные 

поблажки.

ГОЛ КАК СОКОЛ – о человеке, 

который страшно беден, ничего 

не имеет.

От сравнения со старинным 

стенобитным орудием «сокол», 

представляющим собой совер-

шенно гладкую чугунную болванку, 

закрепленную на цепях. 

ПРОКРУСТОВО ЛОЖЕ – то, что 

является мерилом для чего-либо, 

к чему насильственно подгоняют 

или приспосабливают что-либо.

Первоначально: ложе, на ко-

тором, согласно древнегреческо-

му мифу, разбойник Полипемон, 

по прозвищу Прокруст (по-

гречески «растягивающий»), укла-

дывал схваченных им путников 

и вытягивал ноги тем, кому это 

ложе было велико и отрубал ноги 

тем, кому это ложе было мало.

СОДОМ И ГОМОРРА – место 

разврата, где попираются мо-

ральные устои общества. Второе 

значение – крайний беспорядок, 

суматоха, неразбериха, сильный 

шум.

От названия городов, кото-

рые, согласно Библии, были раз-

рушены землетрясением и огнен-

ным дождем за грехи их жителей.

СИНИЙ ЧУЛОК – о женщине, 

лишенной женственности, обая-

ния, всецело поглощенной книж-

ными учеными интересами.

Перевод-калька английского 

выражения blue stoking.

ПИТАТЬСЯ АКРИДАМИ И МЕ-

ДОМ – недоедать, не иметь доста-

точно пищи.

Из евангельской легенды об 

Иоанне Крестителе, который жил 

в пустыне и питался акридами (род 

саранчи) и диким медом.

КОЛОСС НА ГЛИНЯНЫХ НО-

ГАХ – что-либо с виду величествен-

ное, внушительное, но по суще-

ству своему слабое, легко разру-

шающееся.

Из библейского рассказа 

о царе вавилонском Навуходоно-

соре, видевшем во сне громад-

ного металлического истукана на 

глиняных ногах – символ своего 

царства, которому суждено раз-

рушиться.

ЯЩИК ПАНДОРЫ – источник 

несчастий, бедствий.

Из древнегреческого мифа 

о Пандоре, согласно которому не-

когда люди жили, не зная никаких 

несчастий, болезней и старости, 

пока Прометей не похитил у бо-

гов огонь. За это разгневанный 

Зевс послал на Землю красивую 

женщину Пандору. Она получила 

от Зевса ларец, в котором были 

заперты все человеческие несча-

стья. Несмотря на предупрежде-

ние Прометея не открывать ларец, 

Пандора, подстрекаемая любопыт-

ством, открыла ларец и рассыпала 

все несчастья.

ДВУЛИКИЙ ЯНУС – двуличный 

человек.

В древнеримской мифоло-

гии Янус – бог времени, а также 

всякого начала и конца, бог пере-

мен, движения. Он изображался 

с двумя лицами, молодым и ста-

рым, которые были обращены 

в разные стороны.

ВАРФОЛОМЕЕВСКАЯ НОЧЬ – 

жестокое избиение беззащитных 

людей.

От исторического события – 

массового убийства католиками 

протестантов-гугенотов в Париже 

в ночь накануне дня святого Вар-

фоломея (24 августа 1572 г.).

С надеждой получить от вас 

вопросы для следующего номера,

Е.В. ОРЛОВА, 

заведующая кафедрой 

русского языка

Получило официальное признание 

движение и в Ивановской области. Так 

в середине декабря состоялся круглый 

стол, на котором обсуждалось меж-

ведомственное взаимодействие для 

реализации проектов «Волонтеров-ме-

диков». В заседании участвовали за-

меститель председателя Правительства 

Ивановской области С.В. Романчук, 

представители различных департамен-

тов Правительства, областного управ-

ления МВД, руководители учреждений 

здравоохранения, координаторы волон-

терских отрядов. 

Региональное отделение «Волонте-

ров-медиков» возглавляет Артем Ора-

лов – ассистент кафедры госпитальной 

хирургии. «Медвузовец» попросил его 

рассказать о целях общественного дви-

жения.

– Артем Михайлович, много ли в 

нашем регионе волонтерских отрядов 

в сфере здравоохранения?

– Семь действуют в ИвГМА, не-

сколько отрядов есть при медицинских 

колледжах в Иванове, Шуе, Кинешме, 

а также на базах лечебных учреждений. 

Задача нашего движения – наладить 

между ними взаимодействие. В рам-

ках «Волонтеров-медиков» мы можем 

скооперироваться и вместе создавать 

новые уникальные проекты. Благодаря 

движению, будет проще решать органи-

зационные вопросы – в том числе техни-

ческие и материальные.

Сейчас активно развиваются об-

разовательные программы для волон-

теров. Предполагается, что мы сможем 

рекомендовать тех или иных кандида-

тов для участия в форумах, конферен-

циях. Это важная форма поощрения. 

Самое главное в подобных меро-

приятиях – общение, обмен опытом. 

Интересные идеи можно подчерпнуть 

даже в соседних регионах. Например, 

во Владимире нет медицинского вуза, 

но волонтерские отряды очень активно 

действуют на базе колледжа, проводят-

ся крупные акции.

– А вы, кстати, когда 

пришли в волонтерское дви-

жение? 

– На четвертом курсе я 

стал работать в отряде по про-

филактике ВИЧ-инфекции: 

читал лекции для молодежи, 

пытался развенчать мифы об 

этом заболевании. А потом 

я пришел в проект «Солнеч-

ный круг». Со временем стал 

одним из руководителей во-

лонтерского отряда. 

В то время я много по-

могал девочке с аутизмом, 

ее зовут Маша. Ее мама не успевала 

управляться со всеми делами (в семье 

есть еще дети), и я стал возить Машу 

в музыкальную школу, на компьютер-

ные курсы. Мы виделись еженедельно, 

и это общение много дало нам обоим. 

Сначала она с осторожностью меня под-

пускала – а потом стала улыбаться (это 

большая редкость у аутистов), глаза 

у нее светились. На тот момент я стал 

для нее хорошим другом. Сейчас мы 

общаемся в социальной сети, поздрав-

ляем друг друга с праздниками. Знаю, 

что Маша очень активно занимается 

спортом. В том году выиграла заплыв на 

25 метров среди детей с инвалидностью 

на всероссийских соревнованиях. Это 

заслуга, прежде всего, мамы. Те усилия, 

которые она вкладывает в дочь, дали 

заметные результаты. 

Потом были поездки на всероссий-

ские форумы «Селигер», «Территория 

смыслов на Клязьме» и другие. Некото-

рые идеи, подчерпнутые там, мы реали-

зовали в ИвГМА.

Например, в 2014 году провели ин-

тересное мероприятие, приуроченное 

к Дню матери – «Напиши письмо маме». 

Совет студентов подготовил открытки, 

которые можно было заполнить и от-

править обычной почтой домой. Этот 

проект изначально придумали ребята из 

Кирова. И у нас он прошел с большим 

успехом – заготовленные конверты ра-

зобрали мгновенно. Эту акцию мы про-

вели не только в ИвГМА, но и в двух дру-

гих вузах. Было много положительных 

отзывов – может быть, стоит повторить. 

– Любой волонтер может обратить-

ся в региональное отделение «Волонте-

ров-медиков». Или вы общаетесь только 

с руководителями отрядов?

– Любой волонтер может зайти 

на страницу нашего регионального от-

деления в «ВКонтакте», или напрямую 

обратиться ко мне. А подробную инфор-

мацию о деятельности всероссийского 

движения и его задачах можно найти 

на сайте www.volmedic.com

Волонтеры-медики

ОДНА ОРГАНИЗАЦИЯ ОДНА ОРГАНИЗАЦИЯ 
ДЛЯ ВСЕХ ВОЛОНТЕРОВДЛЯ ВСЕХ ВОЛОНТЕРОВ

Движение «Волонтеры-медики» зародилось в 2013 году в стенах НИИ 

им. Склифософского. Достаточно быстро инициатива получила известность, 

приобрела многочисленных сторонников, появились десятки региональных пред-

ставительств. Присоединилась к этому проекту и наша академия. А летом ми-

нувшего года было официально создано Всероссийское общественное движе-

ние «Волонтеры-медики». На организационном собрании присутствовали министр 

здравоохранения и руководитель Федерального агентства по делам молодежи. 

Учредителями движения выступили «Роспатриотцентр», Ассоциация волонтер-

ских центров, Совет ректоров медицинских и фармацевтических вузов, Совет 

проректоров по воспитательной работе.

Состязания проходили на базе 

стоматологического факультета в 

г. Кохма. Все участники методом жере-

бьевки были распределены в шесть ко-

манд, каждая из которых состояла из 

врача и техника. Они работали в тан-

деме, но при этом каждый выполнял 

свое задание. Командам было предло-

Стоматологи

СОРЕВНОВАНИЕ В ТАНДЕМЕ
В декабре на кафедре стоматологии № 2 состоялась II межрегиональная 

олимпиада по стоматологии «Золотое сечение». В ней приняли участие студен-

ты вузов и колледжей из Иванова, Ярославля, Москвы, Владимира.

жено провести реставрацию зуба 2.6 

вкладкой и зуба 1.1 виниром. Также 

каждый участник олимпиады должен 

был решить учебный кроссворд и смо-

делировать зуб 1.6 из пластилина.

Работу конкурсантов оценивало 

компетентное жюри, которое выявило 

следующих победителей: 

1-е место – Анна Мельник (Ярос-

лавский ГМУ) и Мария Шептуховская  

(Ивановский фармацевтический кол-

ледж);

2-е место – Ирина Чижова (Мо-

сковский ГМУ им И.М. Сеченова) 

и Ольга Блинова (Ивановский фарма-

цевтический колледж);

3-е место – Анастасия Баринова 

(ИвГМА) и Сергей Молостов (Владимир-

ский базовый медицинский колледж).

В номинации «лучший врач» по-

бедила Анастасия Баринова (ИвГМА), 

а «лучшим техником» признана Юлия 

Харитонова  (Ивановский фармацевти-

ческий колледж). Специальным призом 

жюри отмечены Дмитрий Варламов 

(Владимирский базовый мед. колледж) 

и Алексей Кузьменко (ИвГМА). 

Поздравляем победителей и жела-

ем им дальнейших успехов!

Отдельную благодарность хочется 

выразить партнеру Олимпиады – ком-

пании «Ivoclar Vivadent» и организа-

ционному комитету: администрации 

ИвГМА, деканату стоматологического 

факультета, кафедрам стоматологии 

№ 1 и № 2.

Несмотря на плотный график, 

у ребят, приехавших из других горо-

дов, нашлось время пообщаться друг 

с другом в неформальной обстановке. 

Разговор получился живым и интерес-

ным, ведь всех объединяла любовь 

к выбранной профессии. Стоматологи 

и зубные техники смогли оценить, ка-

ково это – работать вместе. Надеемся, 

что мы еще не раз увидим студентов 

других вузов в нашем городе. 

Екатерина БОБКОВА,

стомат. ф-т, 4 курс

В самом конце прошлого года мы 

провели в стенах академии вторую  

игру сезона «Что? Где? Когда?». Ре-

зультаты идут в общий зачёт, в конце 

учебного года будут подведены итоги 

и выявлены лучшие из лучших!

Новогодняя музыка, наряды ор-

ганизаторов, мандарины (которые 

участники получили перед игрой) – 

всё это придавало настроение при-

ближающегося праздника. Несмотря 

на зимнюю тематику, было очень 

жарко – интеллектуальные бои шли за 

каждый балл! Все команды показали 

прекрасный результат. В итоге первое 

место – у команды «Борщевик Соснит-

ского» (22 балла), второе – у «Шане-

ли» (19 баллов), третье – у «СМИД» 

(19 баллов).

Предлагаем читателям ответить 

на несколько вопросов из минувшей 

игры.

1. Чтобы целый год был ТАКИМ 

в Италии в новогоднюю ночь нужно 

спрыгнуть с моста в реку Тибр. В Скан-

динавии – съесть миндальный орех 

в рисовой каше. В Японии до Ново-

го года приобрести грабли. А в своей 

песне Агнета, Бьорн, Бенни и Анни-

Фрид желают всем ТАКОГО года целых 

12 раз. Какого ТАКОГО?

2. Это явление было чрезвы-

чайно важным событием в жизни 

В спортивном комплексе ИвГМА прошли уже ставшие 

традиционными турниры среди преподавателей. 

В соревнованиях по дартсу, проводившихся без учета 

гендерной принадлежности, убедительную победу одержал 

доц. В.И. Демидов, опередивший преподавателей И.С. Ми-

ронова и А.М. Лощакова, занявших соответственно второе 

и третье места.

В соревнованиях «Две ракетки», включавших в себя на-

стольный теннис и бадминтон, у мужчин в упорной борьбе 

победил проф. О.В. Кулигин, вторым стал доц. В.И. Демидов, 

третьим – преп. И.С. Миронов; среди женщин места распре-

делились следующим образом: 1 место – доц. Т.А. Блохина, 

2 место – доц. О.А. Пахрова, 3 место – ст. преп. Г.Н. Митро-

фанова.

Спорт

Что? Где? Когда?

первобытной общины. В греческой 

мифологии только в эти дни богу под-

земного мира Аиду разрешалось по-

являться на горе Олимп, а в языче-

ской традиции оно носило название 

«Ночь матери». Скажите, какого чис-

ла было данное явление в прошлом 

году?

3. Однажды иранский шах путеше-

ствуя по Европе увидел ЭТО. Он решил 

показать всю красоту ЭТОГО своей 

Турнир продолжаетсяТурнир продолжается

жене, для чего он в своем саду поса-

дил тысячу миндальных деревьев. Что 

же шах увидел в Европе?

Ответы: 1) Счастливого. 2) 21 де-

кабря, день зимнего солнцестояния. 

3) Снегопад.

Дмитрий ВАРЕНЦОВ, 

Александр СМИРНОВ

леч. ф-т., 4 курс

Фото – Николай Архипов
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